



8 Mai

Aujourd'hui, les travaux du chapitre général reprennent après une magnifique journée de pause très ensoleillée qui a permis des visites et de petits pèlerinages.

Quelques changements dans le déroulé des travaux, étant donné que nous nous préparons pour l'élection du supérieur général prévue pour le lendemain.

En effet, après la prière du matin et le petit déjeuner, à 9h, c'est la célébration de l'Eucharistie, animée par les trois délégations, hollandaise, belge et allemande. Pendant la messe, ils ont fait mémoire de trente confrères décédés dans leurs entités depuis le dernier chapitre.

A 10h30 en plénière le P. Jean Claude a présenté les modalités d'élection du supérieur général. Acceptés par l'assemblée, nous nous sommes divisés selon les groupes déjà constitués les jours précédents pour tracer un profil de la nouvelle équipe générale et les principaux objectifs et défis qui leur sont confiés.

Une fois partagé en assemblée les résultats du travail des cinq groupes, le P. Jean Claude nous a invités à émettre un vote d'exploration sur deux noms de candidats sur un bulletin de vote. Le père facilitateur, avec les anciens supérieurs généraux, le P. CONSIDINE et le P. BREMBILLA, a scruté les bulletins de vote et abordé les confrères qui ont reçu des votes pour tester leur disponibilité. A 15h00 trois noms par ordre alphabétique et sans le nombre de préférences reçues sont affichés.

A partir de ce moment, nous sommes entrés dans un climat de prière et de réflexion en vue de l'élection canonique de demain. Que l'Esprit Saint invoqué nous assiste et surtout qu'il soit écouté.